

El intento de un joven potosino por escribir su tesis

Sebastián Medellín Rosso
Universidad Autónoma de San Luis Potosí
21 años

Llegaste a octavo semestre de la Licenciatura en Historia, es tiempo de pensar en tu titulación y decides dejarte llevar por la tesis. Una investigación rigurosa planteada a partir de orientación profesional, de ahora en adelante la tesis será parte de tu día y tus temores se materializarán en forma de esta.

En tu desesperación por encontrar algo relacionado con tu tema, decides visitar el Archivo Histórico del Estado. Para enfrentar la inmensidad de los fondos documentales, preparas tus fichas de trabajo, un lápiz, una goma y la expectativa de encontrar una aguja en un pajar.

Llega la hora de estar frente a frente con un documento, tu falta de experiencia y nerviosismo provoca que toques el documento sin guantes, el encargado te llama la atención y procuras ponerte guantes a la brevedad posible. Abres la caja que contiene la marea de documentos, te preparas con tus fichas para copiar lo necesario del documento y así que decides pasar por completo el documento, ya que consideras que todo es necesario. Las horas pasan y el tiempo se vuelve lento, la desesperación te inunda, decides tomarte un descanso de unas horas que se volverán días. La palabra procrastinación retumba en tu cabeza y ahora la aplicarás durante una semana la cual se volverá en un mes.